Um den Frieden in Europa wieder herzustellen, müssen verschiedene Ereignisse gleichzeitig stattfinden.

Jede russische Mutter möchte ganz sicher nicht, dass ihr vielleicht 20jähriger Sohn stirbt, nur weil Putin gerne diesen Krieg gewinnen möchte. Wenn nun immer mehr russische "Söhne" in diesem sinnlosen Krieg sterben, so wie es ja jeden Tag geschieht, werden diese Mütter aber auch Väter böser und trauriger. Viele Menschen in Russland haben mehrere Kinder, und Sie wollen diese nicht alle verlieren.

Vielleicht sprechen diese Menschen in Russland auch einmal miteinander und erkennen, dass der Krieg in der Ukraine völlig sinnlos ist. Dann wäre der richtige Zeitpunkt erreicht, dass das russische Volk auf die Straße geht, um gegen den Krieg zu protestieren. Russland hat viele Einwohner und wenn diese Menschen immer wieder auf die Straße gehen um zu protestieren, wird dass russische Militär sich zweimal überlegen auf ihre eigenen Leute zu schießen. Eine Revolution in Russland wäre also sicherlich ein wichtiger Beitrag, um den Frieden in Europa wieder herzustellen.